
 

 

 

 

 

 ７月１日から自転車損害賠償責任保険（自転車保険）への加入が義務となります！  

すでにご存じの方も多いかと思いますが，「栃木県自転車の安全で適正な利用の促進に関する条例」により，

来月７月１日（金）から，自転車に乗る場合にはいわゆる「自転車保険」への加入義務が施行されます。本校で

も，子どもたちに条例の内容について説明をしますが，各家庭でもすでに入っている保険の内容をご確認の上，

未加入の場合は早急に手続きすることをおすすめします。また，学校においては，自転車通学者について加入状

況を確認し，未加入者は自転車通学ができなくなりますので特にご注意ください。 

なんと，こんな事例も・・・ 

 小学生が自転車事故の加害者となり、

9,521万円の支払いを命じられた事例 

“男子小学生（11歳）が夜間、帰宅途中に

自転車で走行中、歩道と車道の区別のない道

路において歩行中の女性（62 歳）と正面衝

突。女性は頭蓋骨骨折等の傷害を負い、意識

が戻らない状態となった。（神戸地方裁判所、

平成25（2013）年7月4日判決）” 

 県春季体育大会結果   対戦結果は団体戦のみ 個人は入賞種目のみ掲載（  は入賞） 

地区大会を勝ち抜いた男子バスケットボール，弓道（男女），陸上（男女）が６月３日からの県大会に挑み，

陸上競技では昨年度を上回る数の入賞を果たしました。今回は，地区大会，県大会で悔しい思いをした生徒もた

くさんいました。これをバネに，夏の大会に向けて頑張ってほしいです。 

 ★６月２７日（月）に部活動壮行会  

 夏から秋にかけて行われる，すべての部活動の大会，コンクールで，子どもたちがしっかりと自分たちの力を

出し切れるよう，それぞれ決意表明を行い，全校を挙げて激励する会を行う予定です。 

部 活 名 対  戦  成  績 

ﾊﾞｽｹｯﾄﾎﾞｰﾙ（男） 
１回戦〇５１－４８（真岡西） ２回戦〇７６－５３（今市）  

３回戦×５５－８５（鬼怒） 順位決定戦×４６－８０（明治）   ベスト８ 

弓道（男） ４８射中１２中 予選１２位 決勝進出ならず 

弓道（女子） ４８射中１３中 予選１０位 決勝進出ならず 

陸上競技（男女） 

佐藤 空河 ３年男子１００ｍ １位 共通男子２００ｍ １位 

古谷  大 共通男子８００ｍ ４位 

古谷・佐藤・長瀧・一色組 共通男子４×１００ｍＲ １位  以上 学校対抗３位 

高橋 佳那 共通女子８００ｍ ６位 

渡邊 栞里 共通女子走高跳 １位 ２年女子１００ｍ ８位 

宇都宮市立一条中学校 学校だより 

 
  令和３年度 Vol.３      

生 徒 指 標 

１ 自ら学び自ら考える生徒 

２ 認め合い協力する生徒 

３ 明るくたくましい生徒 

祝 

栃木県ホームページ自転車条例Ｑ＆Ａより 

Ｑ24.保護者は、何をしなければなりませんか。 

・未成年の子供は単独で自転車損害賠償責任保険等に加入

することができないため、子供に代わって、保険に加入

してください。  

・子供が利用する自転車の点検及び整備を行いましょう。 

・子供に対して、自転車の交通安全教育や、乗車用ヘルメ

ットを着用させるための教育を行うようにしましょう。 



 母校に錦を飾る 西小・西地区合同大運動会に本校生徒がボランティア参加（５月２８日）  

 前日の雨がウソのように晴れ渡り，西小・西地

区合同大運動会が予定通り開催されました。本校

からは３２名の生徒がボランティアとして参加，

小学生や地域の方々のために汗を流してくれま

した。パン食い競走には選手としても参加，ちょ

っとだけ美味しい思いもさせていただきました。

地域活動に意識の高い本校生徒にとって，今年は貢献できる一年になりそうで楽しみです。 

 3年ぶり，奈良・京都に修学旅行に行ってきました（６月１９～２１日）  

 コロナの影響で，おととしは東北地方，昨年は北海道と行き先を変更しましたが，今年は久しぶりに奈良・京

都に行くことができました。大変暑い３日間でしたが，修学旅行生以外の旅行客も少なく，密になることなく，

安心して活動ができました。学校ホームページに３日間の様子をリポートしていますので，ぜひご覧ください。 

 

 

 

 

 

 

 手作り味噌教室（6月10日）  

放課後，給食委員会・保健委員会の生徒約 30人が宇都宮商工会議所主催の「手作り味噌教室」に参加しまし

た。講師は青源味噌（株）会長の青木さんです。1 班４㎏の味噌を仕込み，全部で１樽 24 ㎏を作りました。こ

のお味噌は 1月の「給食週間」の給食で，全校生徒で

いただきます。文字通り手塩にかけた世界に一樽だけ

のお味噌です。今から楽しみです。 

 

 

 

 

 

 じゃがいも掘り（6月10日） たくさん収穫できました  

 一条中には屋上に菜園があります。この日は６組のみんなとボランティアさんたちでじゃがいもを収穫しま

した。土で真っ黒になりながらも，たくさんのじゃがいもが収穫できました。一部は，「手をつなぐ親の会」に

寄付をいただいた方へ，感謝のメッセージを添えて配布させていただきました。このあと，トマト，ししとう，

大葉，ゴーヤなども収穫予定です。 

 

 

 

 

 

 

 一条中は，ＳＤＧｓ（持続可能な開発目標）に関する学習を実践し，その達成に向けて努力しています   

１５．陸の豊かさも守ろう 

陸上生態系の保護、回復およ

び持続可能な利用の推進、森林

の持続可能な管理、砂漠化への

対処、土地劣化の阻止および逆

転、ならびに生物多様性損失の

阻止を図る 

１２．つくる責任つかう責任 

 持続可能な消費と生産のパ

ターンを確保する 


